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Governador assina ordem de serviço para ampliar o hospital em 1.300 metros quadrados. 
Reconhecida pelo tratamento de excelência que oferece, a unidade recebeu, ainda, 

novos aparelhos, laboratório de análises clínicas e subestação de energia

governo  |   7

saúde

Caiado destina R$ 18 milhões 
paRa investimentos no hGG

em brasília entrada franca

Glaustin da Fokus 
é Guerreiro do 

Centro-oeste, diz 
Coordenador da 

reForma tributária

biG band e 
sinFôniCa 

Jovem de Goiás 
Fazem ConCerto 

neste dominGo
reginaldo Lopes classificou o deputado 

goiano como defensor incansável do 
desenvolvimento regional e opositor 

ferrenho de qualquer aumento 
de impostos  - política  | 3

apresentação repleta de músicas 
populares e folclóricas marca o início da 
Temporada 2023 para os dois Grupos 

Sinfônicos da Escola do Futuro em 
artes Basileu França  - governo | 7
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Junto ao ministério das cidades

busCa Por ParCerias

Daniel Vilela lembra que Goiás é o que mais investe 
em moradias populares no país - política  | 2
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BUSCA POR PARCERIAS

Daniel Vilela lembra que Goiás é o que mais 
investe em moradias populares no país

Vice-governador es-
teve em Brasília 
(DF) na quinta-fei-

ra, 16, quando também 
representou o governa-
dor Ronaldo Caiado em 
reuniões de trabalho com 
o ministro Jader Filho e 
com o secretário-executi-
vo da Pasta, Hildo Rocha. 
Soluções para o transpor-
te coletivo em cidades 
goianas do entorno tam-
bém foram tratadas

O vice-governador de 
Goiás, Daniel Vilela, teve 
audiência nesta quinta-
-feira, 16, com o ministro 
das Cidades, Jader Filho, 
quando tratou da des-
tinação de recursos do 
Programa Minha Casa, 
Minha Vida para atender 
a demanda por moradias 
populares do Estado de 
Goiás. Ele defende a am-
pliação de parcerias en-
tre o governo estadual e 

a União para contemplar 
os beneficiários que se 
enquadram na faixa 1 do 
programa de habitação, 
justamente a que tem 
menor poder aquisitivo 
e, logo, mais dificuldade 
para se enquadrar nos 

critérios estabelecidos.  
Daniel pontuou que 

o governo federal des-
tinará quase R$ 50 mil 
em subsídios para os 
contemplados na faixa 1 
do programa e destacou 
que o Governo de Goiás 

é o que mais investe em 
moradias populares no 
país. “Em Goiás, o Gover-
no destina mais de R$ 62 
mil reais de subsídios, o 
maior do Brasil”, destacou 
ao ministro das Cidades, 
acrescentando que o go-

vernador Ronaldo Caiado 
elegeu a área social como 
prioritária neste segundo 
mandato, com as contas 
públicas já devidamente 
ajustadas. “Pedimos ao 
ministro um olhar ‘mais 
atento’ para nossas ne-

cessidades”, resumiu o vi-
ce-governador. Em breve, 
acrescentou ele, o Minis-
tério das Cidades deverá 
anunciar o número de 
moradias que serão cons-
truídas em Goiás pelo Mi-
nha Casa, Minha Vida.

“Pedimos ao 
ministro um olhar 
‘mais atento’ 
para nossas 
necessidades”, 
resumiu o vice-
governador
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O vice-governador de 
Goiás, Daniel Vilela, em 
reunião com o ministro 
das Cidades, Jader Filho

Outro assunto prioritário 
para o Governo de Goiás 
foi tratado na audiência 
do Ministério das Cida-
des: a questão do trans-
porte interestadual entre 
as cidades goianas lo-
calizadas no entorno de 
Brasília. Daniel Vilela foi 
recebido pelo secretário-
-executivo Hildo Rocha, e 
por técnicos da Secretaria 
de Mobilidade para tratar 
do assunto. Também par-
ticiparam da audiência 

o secretário de Assuntos 
Legislativos do Ministé-
rio da Justiça, o ex-depu-
tado federal Elias Vaz; o 
diretor de Operações do 
Departamento Estadu-
al de Trânsito de Goiás 
(Detran-GO), Leandro 
Vilela; e o líder político 
Márcio Correia.

Daniel falou sobre a 
melhoria do transporte 
coletivo da Região Me-
tropolitana de Goiânia 
a partir da atuação do 

Governo do Estado, que 
hoje subsidia parte dos 
custos, juntamente com 
as prefeituras de grandes 
cidades, como Apareci-
da e Senador Canedo. A 
proporção do subsídio 
do Governo de Goiás é de 
aproximadamente 49%. 
“O Governo do Estado 
não está se furtando de 
fazer a sua parte. Temos 
um case de sucesso da 
Região Metropolitana e 
queremos trazê-lo para 

cá, com a participação da 
União e do Governo do 
Distrito Federal”, explicou 
o vice-governador.

“Há recursos no orça-
mento (da União) para a 
área de mobilidade. Que-
remos replicar o modelo 
que adotamos com tanto 
sucesso em Goiânia”, en-
fatizou Daniel, lembrando 
que há quatro anos a tari-
fa do transporte coletivo 
da Região Metropolitana 
de Goiânia não tem rea-

juste e, ainda assim, es-
tão sendo lançados pro-
gramas como o Bilhete 
Único e o Cartão Famí-
lia, que permite a inte-
grantes de uma mesma 
família realizar até cinco 
viagens pagando apenas 
uma tarifa.

Além disso, Daniel Vi-
lela observou que a ad-
ministração estadual está 
realizando licitação para 
a contratação de uma fro-
ta de 100 ônibus elétricos 

no Eixo Anhanguera. O 
assunto foi apresentado 
pelo governador Ronal-
do Caiado ao presidente 
Lula na última reunião 
deste com os governa-
dores, no final de janeiro. 
E foi bem acolhido pelo 
presidente. Ao final, ficou 
acertado que Goiás apre-
sentará seu projeto para 
melhorias no transporte 
coletivo do entorno à Se-
cretaria de Mobilidade do 
Ministério das Cidades.

Está em licitação a contratação de 100 ônibus elétricos para o Eixo Anhanguera
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“Responsabilidade com crescimento do Estado”, 
diz Caiado na posse da nova diretoria da Acieg 

o governador Ro-
naldo Caiado des-
tacou, na quinta-

-feira (16/03), a classe 
empresarial goiana como 
parceira do Estado para 
superação de dificulda-
des e viabilização de pro-
jetos de desenvolvimen-
to social e econômico. “A 
função de um governador 
não é disputar, mas pavi-
mentar o melhor caminho 
para que Goiás se desen-
volva”, pontuou. A decla-
ração ocorreu durante 
solenidade de posse da 
diretoria da Associação 
Comercial, Industrial e 
Serviços do Estado de 
Goiás (Acieg). 

O empresário Rubens 
Fileti foi reconduzido à 
presidência da entidade 
após vencer, com chapa 
única, a eleição realizada 
em dezembro do ano pas-
sado. Em evento de posse 
no Centro Cultural Oscar 

Niemeyer (CCON), Caiado 
afirmou que a Acieg tem 
atuação relevante há mui-
tos anos e se destaca por 
sua “responsabilidade com 
o crescimento do Estado e 
com a geração de empre-
gos”. O governador lem-
brou que, sob a gestão de 
Fileti, a Acieg contribuiu 
com ações importantes em 
situações adversas, como 
durante a pandemia 
de Covid-19. Também 
mencionou as próximas 
pautas que devem nor-
tear a relação entre Es-
tado e entidade, como 
“reforma tributária, se-
gurança pública, políti-
cas sociais e educação”. 

O governador ainda 
classificou Fileti como 
habilidoso, articulado e 
trabalhador. “Tem sido 
um presidente que a todo 
momento que o Estado 
precisa, é parceiro. E sabe 
que o governador também 

é parceiro nas suas reivin-
dicações para que possa-
mos, juntos, fazer de Goiás 
uma referência, como está 
sendo”, pontuou ao desejar 
sucesso ao presidente da 
Acieg nessa nova gestão. 

Fileti endossou a fala 
de Caiado, ressaltando a 
importância de se forta-
lecer essa interlocução 
que já é tão sólida jun-
to ao governo. “A Acieg 
age em todas as esferas, 
apoiando o que for pre-
ciso para que deixe a so-
ciedade, as ações sociais 

e também o setor pro-
dutivo mais leves no dia 
a dia”, sublinhou. O pre-
sidente ressaltou que o 
principal papel da Acieg 
“é a defesa incondicional 
dos empresários: comér-
cio, indústria e serviços.” 

Sobre sua recondução 
à frente da Acieg, Fileti 
avalia que ela respalda as 
ações do primeiro man-
dato e gera ainda mais 
responsabilidade para os 
próximos três anos. Sobre 
os planos para o futuro, 
comentou a intenção de 

trabalhar em sete eixos, 
por meio dos conselhos 
temáticos da entidade. “E 
atuar, também, em cima 
da micro e pequena em-
presa, que está precisan-
do de apoio. É fazer efe-
tivamente com que tudo 
aquilo que eles tenham 
dificuldades, a Acieg seja 
facilitadora”, projetou. 
Na ocasião, houve o 
lançamento de um pro-
jeto junto ao Serviço 
Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Em-
presas (Sebrae), inti-

tulado “Transformando 
Sonhos em Negócios”. 

O novo mandato de 
Fileti vai até 2026. Além 
dele, outros 122 nomes 
foram eleitos para dirigir 
a Acieg, sendo 10 vice-
-presidentes, três diretores 
secretários, três diretores 
tesoureiros, três conselhei-
ros fiscais titulares e três 
suplentes, 50 diretores e 
50 conselheiros consulti-
vos. A cerimônia de posse 
foi prestigiada por lideran-
ças políticas e também do 
segmento empresarial.

Cerimônia marca início de novo 
mandato do empresário rubens 
Fileti na presidência da entidade. 
Governador ressalta ações conjuntas 
com o setor empresarial
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No Centro Cultural Oscar Niemeyer, o governador Ronaldo Caiado participa da posse da nova diretoria da Acieg 

“defensor incansável” 

Glaustin da Fokus é guerreiro do Centro-Oeste, diz 
coordenador da reforma tributária

O Centro-Oeste pode fi-
car tranquilo com seu re-
presentante no grupo de 
trabalho da reforma tribu-
tária. Nas palavras do coor-
denador do colegiado, Re-
ginaldo Lopes (PT-MG), o 
deputado federal Glaustin 
da Fokus (Podemos-GO) é 
um “defensor incansável” 
das políticas de desen-
volvimento da região e 
um “opositor ferrenho” de 
qualquer tentativa de au-
mentar impostos.

“Ele compreende as ne-
cessidades da população 
brasileira e, como empre-
sário, trabalha diretamen-
te com os consumidores. 
Então, dentro do grupo, 

tem sido um guerreiro no 
sentido de não votar nada 
que signifique aumento de 
carga tributária”, comentou 
Reginaldo em coletiva de 
imprensa durante debate 
na Casa da Indústria, em 
Goiânia, nesta quinta-feira 
(16). “Além disso, o Glaus-
tin sempre defende a im-
portância do Centro-Oeste 
e a urgência de uma nova 
política de incentivo ao 
desenvolvimento regional. 
Vemos nesse deputado um 
grande goiano e temos 
muito orgulho de ele estar 
participando conosco.”

Glaustin destacou a re-
levância econômica dos 
empreendedores presen-

tes no evento promovido 
pelo Fórum de Entidades 
Empresariais de Goiás 
(FEE) e pela Associação 
Brasileira Pró-Desenvolvi-
mento Regional Sustentá-
vel (Adial Brasil).

“Sabemos do tama-
nho da responsabilidade 
de ouvir aqui o PIB do 
Centro-Oeste, geradores 
de emprego e riqueza, 
pessoas que pagam em 
dia impostos federais, es-
taduais e municipais”, dis-
se o parlamentar goiano. 
“Temos a palavra do nosso 
coordenador Reginaldo e 
dos outros 10 deputados 
do grupo que a carga tri-
butária não vai aumentar. 

Precisamos de um modelo 
que mantenha a seguran-
ça que os incentivos fis-
cais trazem hoje à nossa 
região.”

Na opinião do secretá-
rio extraordinário da Refor-
ma Tributária do Ministério 
da Fazenda, Bernard Appy, 
“a concessão de incenti-
vos fiscais como forma de 
atração de empresas já 
não funciona mais, uma 
vez que todos os estados 
passaram a adotar essa 
mesma estratégia, resul-
tando na chamada guerra 
fiscal”. Ele informou que o 
governo federal prioriza o 
Fundo de Desenvolvimen-
to Regional, visto como 

“um mecanismo muito 
mais eficiente”.

A coordenadora da ban-
cada goiana na Câmara 
dos Deputados, Flávia Mo-
rais (PDT-GO), reconheceu 
o papel de Glaustin como 
referência em reforma tri-
butária entre os 20 parla-
mentares goianos no Con-

gresso Nacional. “Nessa 
questão ele é o nosso líder 
porque conhece a área e 
nos representa muito bem 
no grupo de trabalho”, afir-
mou. “Então é ele quem vai 
nos pautar nesse tema. E 
eu fico feliz de vê-lo já par-
ticipando em todos os mo-
mentos dessa construção.”
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Reginaldo Lopes classificou o deputado goiano como defensor incansável do 
desenvolvimento regional e opositor ferrenho de qualquer aumento de impostos
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Rogério Cruz amplia recursos 
destinados à merenda escolar

o prefeito Rogério Cruz 
anunciou, na tarde 
desta quarta-feira 

(15/03), a ampliação dos va-
lores destinados à aquisição 
de merenda escolar na rede 
municipal de ensino. Com 
o reajuste, que será imple-
mentado ainda neste mês 
de março, a contrapartida 
do município será 264% 
maior do que o valor repas-
sado pelo Governo Federal, 
por meio do Programa Na-
cional de Alimentação Es-
colar (Pnae). A solenidade 
ocorreu no Salão Nobre do 
Paço Municipal, e contou 
com as presenças de ser-
vidores da Secretaria de 
Educação (SME).

Com essa ampliação nos 
valores dos recursos, a pre-
visão da SME é de destinar, 
somente em 2023, cerca de 
R$ 44 milhões para aquisi-
ção de merenda, levando 
em consideração que, no 
ano passado, foram investi-
dos, por parte do município, 
R$ 27 milhões no programa 
de alimentação escolar.

O reajuste, definido após 

estudos técnicos realizados 
pela Secretaria de Educa-
ção, continua a garantir ali-
mentação de qualidade aos 
115 mil alunos matricula-
dos nas unidades educacio-
nais de Goiânia.

Segundo o prefeito Ro-
gério Cruz, a ampliação 
dos recursos destinados 
à merenda demonstra o 
compromisso da atual 
administração municipal 
com a educação e com a 
segurança nutricional dos 
estudantes.

“Uma alimentação sau-
dável e nutritiva é a base 
para que crianças, jovens e 
adultos possam aprender 
com qualidade. Pensando 
nisso, ampliamos os recur-
sos destinados à merenda 
e priorizamos, no dia a 
dia, alimentos saudáveis, 
como frutas e verduras 
com alto teor de vitami-
nas”, destaca o prefeito.

Durante o discurso di-
rigido aos profissionais 
da SME, Rogério Cruz 
agradeceu o empenho 
diário de cada um, e afir-

mou que não foi por aca-
so que Goiânia saltou de 
9° para o 4º lugar no Ín-
dice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) 
nos anos iniciais do ensi-
no fundamental, entre as 
capitais brasileiras.

“Sempre acreditei na 
capacidade de vocês que 
atuam nas nossas uni-
dades educacionais. Sou 
grato pela dedicação de 
todos, que têm levado a 
educação de Goiânia a 
altos lugares, com o reco-
nhecimento do nosso País 
quando passamos a ocu-
par a 4ª posição no Ideb”, 

comenta Rogério Cruz.
Para garantir o reajus-

te, a Secretaria Municipal 
de Educação considerou, 
sobretudo, o aumento dos 
preços dos alimentos aci-
ma da inflação, confirmado 
por meio do Departamen-
to Intersindical de Estatís-
tica e Estudos Socioeconô-
micos (Dieese), ao longo 
de 2021 e 2022. Os valo-
res reajustados, segundo o 
titular da SME, Wellington 
Bessa, vão garantir a con-
tinuidade do programa de 
alimentação escolar da 
rede municipal de ensino, 
que é referência nacional.

“Cuidar da alimentação 
escolar é uma prioridade 
para a atual administração. 
Com o reajuste, continua-
mos a garantir a qualida-
de das refeições que tanto 
contribui com o processo 
de ensino-aprendizagem 
dos estudantes”, afirma Bes-
sa. Segundo avalia, alunos 
permanecem na escola com 
alimentação balanceada, e 
de muita qualidade. “Eles 
terão a segurança alimentar 
de que precisam para se de-
senvolver pedagogicamen-
te, e fisicamente”, completa.

A gerente do Programa 
de Alimentação Educacio-

nal da SME, Marta Helena 
de Almeida, explica que a 
ampliação de recursos ocor-
re pelo segundo ano conse-
cutivo, e os valores repas-
sados para as instituições 
são calculados de maneira 
per capita. Em Goiânia, cada 
unidade é responsável por 
adquirir os itens alimentí-
cios, conforme os cardápios 
elaborados pelas equipes 
de nutrição da SME Goiânia.

“O que o prefeito Rogé-
rio Cruz anuncia hoje traz 
um conforto e uma alegria 
muito grande, porque des-
de 2017 esse valor não é 
reajustado e, com isso, os 
alunos vão receber nas es-
colas alimento de qualida-
de, porque nós temos ges-
tores sensíveis com esse 
assunto”, sublinha Marta 
Helena de Almeida.

Livros
Também na solenidade, 

o prefeito Rogério Cruz re-
alizou a entrega de 13 mil 
livros para os Centros Muni-
cipais de Educação Infantil 
(Cmeis), que atendem crian-
ças de 6 meses a 5 anos e 
11 meses e visa melhorar a 
proposta pedagógica.

“São investimentos em 
segmentos diferentes com 
um único propósito: garan-
tir um ensino de qualidade 
para os filhos das famílias 
goianienses”, comenta o 
prefeito Rogério Cruz ao 
repassar os livros às uni-
dades educacionais.

Com reajuste, contrapartida 
do município será 264% maior 
do que valor repassado pelo 
Governo Federal, por meio 
do Programa Nacional de 
alimentação escolar (Pnae)
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“o cooperado pode Mais”

Eleições da Uniodonto movimenta setor odontológico

A Uniodonto Goiânia está 
prestes a eleger uma nova 
diretoria. As eleições do 
novo grupo gestor serão 
definidas pelos 470 as-
sociados da cooperativa 
odontológica no próximo 
dia 28 de março. Com o 
objetivo de manter uma 
gestão corporativa e estra-
tégica , a chapa vencedora 
terá como desafio promo-
ver uma administração 
inovadora, democrática e 

cooperativista.
Diferente de um pla-

no de saúde tradicional, 
ao entrar em uma co-
operativa, o cooperado 
se torna sócio, dono do 
próprio negócio, esse é o 
caso da Uniodonto, uma 
das maiores cooperati-
vas odontálgicas do país. 
“Nosso intuito é fornecer 
ao beneficiário um aten-
dimento de extrema qua-
lidade e ao mesmo tempo 

reverter ao nosso coope-
rado grandes benefícios”, 
explica o Dr. Alan. 

Com o objetivo de se-
lar compromisso com o 
cooperado, a Chapa 02, 
encabeçada pelo cirur-
gião bucomaxilofacial, 

Dr. Alan Panarello, como 
presidente, pretende 
realizar uma mudança 
na gestão para torná-
-la eficaz e satisfatória, 
tanto para cooperados, 
quanto para clientes do 
plano.  “Nós percebemos 

alguma situações que 
nos preocupa, que acon-
teceram nas últimas 
gestões, então estamos 
à disposição para fazer 
uma grande mudança na 
cooperativa”, pontua. 

A proposta do candida-
to começa com uma ges-
tão macro, porém setorista 
e humaniza voltada para 
o suporte aos cooperados. 
Uma das medidas, tem 
como foco central criar 
parcerias para a redução 
do custo operacional dos 
consultórios, como conta-
bilidade, assessoria jurídi-
ca e de marketing, entre 
outros benefícios. 

Como o próprio nome 
já diz, cooperar é agir de 
forma coletiva com os 
outros, trabalhando jun-

tos em busca do mesmo 
objetivo. Por isso, a cam-
panha é propositiva e 
pautada na transparên-
cia. A chapa 02, propõe 
ações tecnológicas. A 
proposta é implantar o 
‘Uniodonto Digital’, para 
acabar com a digitaliza-
ção de guias e adotar o 
padrão eletrônico da ANS.

A chapa 02, representa-
da pelo “Cooperado Pode 
Mais” é composta pelo 
presidente Dr. Alan Pana-
rello; vice-presidente, Dra. 
Marcilene Cruvinel; diretor 
de mercado, Dr. Vinicius 
Rezende; diretor financeiro 
Dr. Felipe Cardoso e pelos 
conselheiros Dra. Hellen 
Cristina, Dr. Ronaldo Rodri-
gues, Dra. Ver Lúcia Camilo 
e Dra. Gleice Lopes. 
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ãoa Cooperativa odontológica aposta 
na inovação de gestão e desperta 
expectativas nos quase 500 associados. 
Gestão inovadora será o grande desafio 
da nova diretoria da Uniodonto
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aniversário - o Laboratório Teuto investe continuamente em pessoas, 
inovação, ciência e tecnologia, com propósito de construir um mundo melhor e 
mais saudável que atravessa gerações. a indústria farmacêutica, que é referência 
no mercado nacional e internacional, chega aos seus 76 anos no dia 25 de março. 
a companhia, que há quase oito décadas está no coração do Brasil, é sinônimo de 
qualidade e confiança. Promovendo saúde, bem-estar e qualidade de vida para a 
família brasileira e, ainda, nos países onde atua, por meio da excelência na pesquisa, 

desenvolvimento, produção e comercialização de medicamentos complexos.

colecionadores de miniaturas - Neste sábado (18), 
o Shopping Cerrado será palco para o 1º encontro Interclubes de Colecionadores de 
miniaturas. exposição, venda, trocas e personalização de miniaturas integrarão a 
programação, que acontecerá das 10 às 22 horas, no piso 1 do centro de compras, 
próximo ao Vapt Vupt. a entrada é franca.

Gravação do DVD do cantor Tierry
Tierry vem trazendo muitas novidades nos últimos dias. além de fazer uma tatuagem em homenagem a 

Marília Mendonça, o cantor gravou um DVD inédito, na última quarta-feira (15), no Rio de Janeiro. O projeto 
teve participações especiais da dupla sertaneja Zé Neto e Cristiano, Léo Santana, Belo e Mc Ryan. As novas 
músicas fazem parte do álbum “Volta, as Crianças Sentem a Sua Falta”. e na ocasião o cantor recebeu vários 

convidados especiais, confira: 

Tierry
andré Bahia, arleyde Caldi, 
Leonardo Sampaio e Karine Caldi Tays Reis, Zé neto e Biel

Toninho duettos

Carla Farias e Paula Freitas alexandre Levy, mari rahman, Bruno magalhaes, 
Claudinho Silva e Carol Peres

Belo e mc ryan

Leo Caldi e dany duarte Tierry e dudu GlamourClaudinho Silva
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orientação profissional
marco na vida estudantil, entrar no ensino médio traz consigo não apenas a preparação 
técnica para vestibulares e enem, mas também marca para muitos jovens o momento 
de pensar que carreira deseja seguir. a escolha envolve diversas frentes e a escola tem 
um papel muito importante nesse processo, sendo um ponto de apoio e orientação aos 
estudantes. Como uma das ações nesse sentido, o Colégio Simbios tradicionalmente 
promove o ProfissioNow, projeto que proporciona aos alunos a oportunidade de 
conhecer os diversos cursos de ensino superior, universidades e processo de ingresso 
por meio do Sisu. durante os meses de março e abril, os alunos do Colégio Simbios serão 
apresentados a diversas áreas de atuação, com visitas técnicas a diferentes escolas da 
Instituição e participando de oficinas práticas, a fim de conhecer mais detalhes sobre 

cursos nas áreas de humanas, exatas e biológicas.

o Boticário 
o Boticário segue levando aos clientes de Itumbiara a experiência de seu mais 
recente modelo de loja. a novidade chega à unidade do Shopping Center Plaza, que 
será reinaugurada nesta sexta-feira (17). o consumidor agora conta com quatro lojas 
revitalizadas na cidade, que proporcionam mais modernidade e conforto.
Com design inspirado em uma botica, como a que deu origem ao Boticário há 45 anos em 
Curitiba, a proposta é contar as histórias mais emblemáticas da marca e revelar a alquimia 
por trás do desenvolvimento de cada produto. Tudo está exposto em estações bem definidas 

Lançamento da coleção Outono 23 da Forum 
Aconteceu na última quarta-feira (15) na loja da Forum em Anápolis, que fica localizada no Brasil Park Shopping, o 

coquetel de lançamento da Coleção outono 23 | CITY oF LIGHTS, onde os convidados foram recepcionados ao som 
da Dj Danni Ro, drinks e decoração Davidson Marques, confira alguns dos convidados do evento: 

Leiliane Lopes e Thalita Balena

Ton Garcez, Suzy Lopes, danni ro e davidson marques

danni ro e raffael rodrigues

Cássia Barros e mariana Fonseca 

Flávia oliveira

adriane Guimarães e Valdirene oliveira 

Lorena Camargos
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saúde

Caiado destina R$ 18 milhões 
para investimentos no HGG 

“no nosso gover-
no, fazemos 
medicina de 

excelência. Hoje, o pa-
ciente SUS entra numa 
policlínica ou num hospi-
tal estadual e vê que re-
almente o padrão mudou, 
pela maneira humaniza-
da e competente como é 
tratado”, afirmou o gover-
nador Ronaldo Caiado ao 
autorizar, nesta quinta-
-feira (16/03), as obras 
de ampliação do Hospital 
Estadual Alberto Rassi 
(HGG), em Goiânia, que 
terá mais 1.300 metros 
quadrados de área. Na 
ocasião, o chefe do Exe-
cutivo goiano também 
entregou melhorias na 
estrutura e equipamen-

tos. O investimento total 
do Governo de Goiás na 
unidade é superior a R$ 
18 milhões. 

Durante a solenidade, 
o governador destacou 
que o HGG é um dos hos-
pitais mais bem avaliados 
do Brasil. “Conheço o hos-
pital há mais de 40 anos 
e digo que hoje eles che-
garam num nível difícil 
de ser acompanhado por 
outro hospital”, frisou.

O evento, que também 
contou com a presen-
ça do vice-governador 
Daniel Vilela, marcou a 
entrega dos novos apa-
relhos de hemodinâmi-
ca, tomógrafo, bisturi 
eletrônico, microscópio 
cirúrgico, entre outros 

equipamentos adquiri-
dos para a moderniza-
ção do parque tecnoló-
gico, cujo investimento 
supera a casa dos R$ 11 
milhões. “Como se trata 
de um hospital de alta 
complexidade, precisa-
mos mais do que nunca 
de tê-lo aqui apropria-
do para receber os ca-
sos mais graves e que 
exigem um tratamento 
diferenciado”, reforçou 
o governador.

Em relação às obras 
na unidade de saúde, 
foram assinadas ordens 
de serviço para a cons-
trução da sede própria 
do Centro Estadual de 
Apoio a Diabetes (Cead), 
ampliação do Ambulató-
rio de Medicina Avançada 
(AMA) e construção da 
nova recepção central. As 
obras representam um in-
vestimento superior a R$ 
5,2 milhões. 

Foram entregues ain-

da o Laboratório de Aná-
lises Clínicas, que conta 
com estrutura moderna 
e novos mobiliários, com 
aporte de R$ 628 mil, e 
a Subestação de Ener-
gia Elétrica, avaliada em 
mais de R$ 1,4 milhão. 
“Tudo isso faz com que 
o paciente tenha atendi-
mento mais célere, efeti-
vo, o que contribui para 
que ele volte para casa 
antes e melhor”, pontuou 
a secretária-adjunta de 

Estado da Saúde, Anama-
ria de Sousa Arruda.

O hospital está pre-
parado para qualquer 
situação, com absoluto 
sucesso nos resultados. 
Nossos números foram 
muito semelhantes aos 
melhores do país. Com a 
modernidade do nosso 
parque vamos conseguir 
atender mais pacientes”, 
salientou o coordenador 
de Gestão em Saúde do 
HGG, Marcelo Rabahi. 

Governador assina ordem de serviço 
para ampliar o hospital em 1.300 
metros quadrados. reconhecida pelo 
tratamento de excelência que oferece, 
a unidade recebeu, ainda, novos 
aparelhos, laboratório de análises 
clínicas e subestação de energia 
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Caiado durante anúncio da ampliação do HGG e entrega de equipamentos na unidade: investimento total do Governo de Goiás é superior a R$ 18 milhões 

entrada franca

Big Band e Sinfônica Jovem de Goiás 
fazem concerto neste domingo, 19

A Big Band e a Ban-
da Sinfônica Jovem de 
Goiás sobem ao palco 
do Teatro Escola Basi-
leu França, em Goiânia, 
neste domingo (19/03), 
às 11h. Na primeira par-
te da apresentação, os 
músicos vão executar 
clássicos de Tom Jobim, 
um dos maiores expoen-
tes da música brasileira 
e um dos criadores da 
bossa nova. Depois, o 
programa segue com o 
“Concerto para Trombo-

ne e Banda de Rimsky-
-Korsakov”, tendo como 
solista o trombonista 
Felipe Sobral. 

“Apresentaremos um 
belíssimo concerto, que 
com certeza será bem 
emocionante para quem 
prestigiar. Vale ressaltar 
ainda que algumas das 
músicas foram arranja-
das por músicos da Big 
Band, o que reforça o 
nosso compromisso com 
o crescimento e experi-
ência da nova geração 

de músicos em Goiás”, 
destaca o regente da 
banda, Marcos Lincoln. 

A parte folclórica do 
concerto conta, especial-
mente, com a primeira 

“Lord Tullamore”, de Carl 
Wittrock, e a “Segun-
da Suíte” para banda de 

Gustav Holst, inspiradas 
em temas tradicionais in-
gleses. “Todo o programa 
está composto de peças 
escritas originalmente 
para a formação da Ban-
da Sinfônica, o que trará 
ao público uma incursão 
às possibilidades sonoras 
que um grupo de sopros e 
percussão pode apresen-
tar, ” finaliza o maestro 
Gustavo Aprígio. 

A EFG em Artes Basileu 
França é uma instituição 
de ensino profissionali-
zante ligada à Secretaria 
de Ciência, Tecnologia e 
Inovação (Secti) do Go-
verno de Goiás. Desde 
o ano de 2021, a escola 
de artes é gerida pela 
Universidade Federal de 
Goiás (UFG). 
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Grupos sinfônicos EFG Basileu França iniciam temporada 2023 com concerto gratuito em Goiânia

apresentação repleta de músicas populares 
e folclóricas marca o início da Temporada 
2023 para os dois Grupos Sinfônicos da 
escola do Futuro em artes Basileu França
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câmara de aparecida Jogadores recebem título de cidadão aparecidense
por iniciativa dos vere-

adores Diony Nery e 
Getúlio Andrade, foi 

realizada, na manhã desta 
quinta-feira, 16, a 27ª Ses-
são Solene para entrega 
de título de cidadão apa-
recidense a jogadores e ao 
Presidente da Associação 

Atlética Aparecidense.
Receberam as honrarias 

o atacante Alex Henrique 
José, o meia atacante Robert 
Geanine e o goleiro Pedro 
Henrique. O Presidente do 
Clube, Elvis Carlos Mendes, 
acabou não recebendo sua 
placa com o título de cida-

dão por estar em viagem. 
Em um momento oportuno 
a entrega será feita.

“Pelo trabalho e pela 
luta desses três jogadores, 
achei justo conceder esses 
títulos a eles, que fizeram 
história em nossa cidade”, 
justificou Diony Nery, que é 

componente da Comissão 
Permanente de Esporte da 
Câmara. O Presidente da 
Comissão Permanente de 
Esporte, vereador Getúlio 
Andrade também elogiou a 
postura dos jogadores.

“A homenagem é mais 
do que justa. Esses atletas 

representam nosso mu-
nicípio com muito afinco, 
com muita vontade. Tam-
bém fui jogador de uma 
equipe goiana e sei das 
dificuldades que vocês 
enfrentam, longe de suas 
famílias”, discursou o outro 
propositor da solenidade.

receberam a 
honraria os atletas 
alex Henrique, 
robert Geanine e 
Pedro Henrique
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